

Modaes

Look



Suárez consigue el presupuesto para su proyecto social

Modaes
26 mar 2015 - 05:00

Hace un año, la firma de joyería **Suárez** lanzó al mercado una colección solidaria, con el fin de recaudar fondo para la construcción de un jardín infantil. Pasado este tiempo, **Suárez** ha conseguido reunir el presupuesto necesario para poder llevar a cabo la construcción del jardín infantil, un espacio al aire libre donde los niños podrán jugar, en el Hospital de Getafe. **Emiliano Suárez**, tercera generación de la familia, dará el pistoletazo de salida a estas obras que comienzan hoy.

En 2014, **Suárez** se comprometió con la Fundación Aladina para financiar el cien por cien del plan de construcción de una zona infantil en el Hospital de Getafe. Para ello creó una colección de pulseras exclusivas con el fin de recoger los beneficios

Modaes

necesarios realizar el proyecto.

Suárez lanzó durante este año nuevos modelos para ampliar la colección.

Actualmente cuenta con cuatro modelos diferentes; *One*, *One Color*, *One Flúor*, *One Pavé* y *One Plata*. Las pulseras están disponibles en todas las tiendas de la firma, con un precio que va de los 175 euros a los 305 euros la más cara.